
VERBALE n. 66 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                             UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
 
 
 

Il  giorno 25/1/2005 alle ore 15,30 si  è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di  Dipartimento, presso
l’Aula delle Teleconferenze al Rettorato, per procedere alla elezione dei rappresentanti delle aree E ed F in
Giunta e per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:
 
1.         Comunicazioni.
2.       Commissione parametrazione fondi di dotazione.
3.       Varie ed eventuali.

 
Sono presenti i professori: Stefano BIAGIONI, Mario DOCCI, Guido MARTINELLI, Fabrizio VESTRONI.
E’ assente giustificato il prof. Roberto PASSARIELLO.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario DOCCI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
 

1.       Comunicazioni.
DOCCI comunica che la richiesta del  Presidente del  Collegio di  poter partecipare alle sedute del  SA è

stata inoltrata alle autorità accademiche. Nella seduta del SA, che è in corso, si esaminerà la richiesta.
 

2.       Commissione parametrazione fondi di dotazione.
MARTINELLI  ricorda  ai  Colleghi  che  occorre  integrare  la  Commissione  per  la  parametrazione  (CdA:

Gentile,  Martinelli  –  Collegio:  D’Arcangelo,  Vestroni)  con  il  rappresentante  del  Collegio  che  subentra  a
D’Arcangelo ed un ulteriore componente in rappresentanza delle Facoltà.

DOCCI assicura che, una volta integrata la Giunta, si provvederà a nominare il sostituto di D’Arcangelo e,
per quanto riguarda l’esponente del CdA, si vedrà se il Rettore ha intenzione di riconfermare la Commissione
nella sua precedente composizione o di rinnovarla. Tutto ciò si deciderà successivamente al primo CdA.

VESTRONI fa presente che nel  2004 la Commissione ha lavorato in situazione di  emergenza e non ha
applicato i  parametri  agli  altri  centri  di  spesa quali le Facoltà, le UUOO etc. Auspica, dunque, che il  lavoro
relativo agli anni seguenti preveda un inserimento di nuovi parametri, una discussione su quelli già adottati
ed un affinamento delle procedure. Chiede, infine, che in futuro i dati siano depositati o archiviati presso un
ufficio centrale per essere resi disponibili per nuove simulazioni .

Dopo uno scambio di  vedute viene proposto, nella prospettiva di  un futuro fisiologico avvicendamento
nei componenti la Giunta, di “sganciare” i  dati  per la parametrazione dal server del Dipartimento di Fisica
per metterli  a  disposizione  dell’amministrazione  centrale  eventualmente,  affidandoli  alla  Segreteria del
Collegio.
Tale operazione sarà effettuata quando le schede per tutti i centri di spesa e i relativi programmi di gestione
saranno ultimati. Nell’immediato, si  opereranno le necessarie modifiche  per produrre un  data-base  scritto
in formato leggibile da un programma excel,  per permettere l’elaborazione da parte di tutti i membri della
Giunta.

La Giunta approva all’unanimità.
 

3.       Varie ed eventuali.
Non vi sono argomenti iscritti al punto 3.
 
La seduta è tolta alle ore 17,45.

 
 

    IL SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE
        Emanuela Gloriani                                                                Mario Docci
 
 
 

 


